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Abstract (en)
The method involves forming a roll on a drum. The strip (3) is passed over a movable pressure drum (19) which forms a reel gap with the reeling
drum (35) mounted in a secondary transport device (5,7). The force in the reel gap is regulated by displacing the pressure drum. When a desired
reel (37) diameter is reached the reel is removed from the pressure drum with the secondary transport device so that the strip passes to the reel
clear of the pressure drum. A new drum (49) rotating at the speed of the strip is brought into a drum changeover position by a primary transport
device to form anew reel gap with the pressure drum. The strip is divided across its breadth and wound onto the new drum using its new end,
whereby regulation of the force in the reel gap is again realized by displacing the pressure drum. The secondary transport device takes over the new
drum with the new reel and force regulation is maintained.

Abstract (de)
Es wird eine Wickelmaschine zum kontinuierlichen Aufwickeln einer Materialbahn (3), insbesondere Papier- oder Kartonbahn, auf einen Tambour
zu einer Wickelrolle, mit einer Anpreßtrommel (19), über die die Materialbahn (3) geführt ist und die mit der Wickelrolle einen Wickelspalt bildet,
mit mindestens einer Primär-Transporteinrichtung (79), mittels derer der Tambour (35;49) entlang einer ersten Führungsbahn verlagerbar ist, und
mit mindestens einer Sekundär-Transporteinrichtung (5;7), die den Tambour (35;49) entlang einer zweiten Führungsbahn führt, vorgeschlagen.
Die Wickelmaschine zeichnet sich dadurch aus, daß zur Vorbereitung eines Tambourwechsels der neue Tambour (35;49) mittels der Primär-
Transporteinrichtung (79) in eine Tambourwechselposition verlagerbar ist, in der ein neuer Wickelspalt zwischen dem neuen Tambour (35;49)
und der Anpreßtrommel (19) gebildet wird, und daß während der Tambour (35;49) von der Sekundär-Transporteinrichtung (5;7) geführt wird,
der Durchmesserzuwachs der Wickelrolle durch eine Verlagerung der Sekundär-Transporteinrichtung (5;7) ausgleichbar und die Linienkraft im
Wickelspalt durch eine Verlagerung der Anpreßtrommel (19) einstellbar, vorzugsweise regelbar sind. <IMAGE>
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